

Piste. 3 e manche omnium à Montceau. L'anneau a chauffé

le 25/06/2012 à 05:00 par Bernard Chanliau (CLP)

Sur l'anneau de 250 m du complexe Jean Bouveri, le vélo club montcellien a organisé une journée de vitesse, poursuites, keirin et scratch. Onze minimes, sept cadets et douze juniors-seniors se sont mesurés dans les différentes disciplines. Chez les seniors, c'est Luc Paupy (Avallon) qui s'est montré le plus rapide devant Cyrille Santerre (Montmarault).

Côté saône-et-loirien, la bonne nouvelle est venue du Chalonnais Hugues Thomas qui a pris la première place chez les juniors. Son camarade Thomas Remond prend, quant à lui, la quatrième place.

Les résultats

Minimes : 1. Laurent Luca (AC bisontine) ; 2. Maël Lauprêtre (UC Gueugnon) ; 3. Maxime Spohr (VC Montceau) ; 4. Florian Spohr (VCMontceau) ; 5. Bastien Coutelle (AC Bisontine)

Cadets : 1. Corentin Charbonnet (AC Bisontine) ; 2. Kévin Mosnier (AC Bisontine) 3. Romain Lhomme (AC Bisontine) ; 4., Aymeric Dury (VC Charolais) ; 5. Loïc Roidot (Creusot cyclisme)

Juniors : 1. Hugues Thomas (Chalon) ; 2. Virgile Bruchon (AC Bisontine) ; 3. Victor Gronda (AC Bisontine) ; 4. Thomas Remond (Chalon) ; 5. Artiom Galouchko (vsnm)

Seniors : 1. Luc Paupy (Avallon) ; 2. Cyrille Santerre (Montmarault) 3. Hervé Bacot (Creuziet le vieux)